

Nuestro querido colegio cumplió 42 años, y para celebrar su aniversario quiero hablar de las cosas buenas tanto como de las cosas mejores del colegio.

Primero, hay una gran variedad de talleres para los niños y niñas, algo apreciable, ya que hace más didáctica su estadía en el colegio, permitiendo desarrollar otro tipo de habilidades.

Segundo y algo básico, pero que se valora, una tampa para silla de ruedas. Esto es algo necesario que debe estar en un colegio que posea a un estudiante de capacidades diferentes.

Tercero, debido a que el colegio tiene un curso por nivel se puede crear un ambiente familiar y de grato encuentro entre los estudiantes y trabajadores del colegio.

Finalmente, se agradece el aseo y orden que mantiene el colegio, porque gracias a eso gozamos de un entorno limpio, haciéndonos sentir como en casa, en un lugar donde se nos aprecia.

Los puntos mejorables a considerar están basados en una pequeña encuesta que realicé: hay 2 grupos de inglés, el cual es el único ramo que posee esta separación de estudiantes, sin embargo, que los alumnos aprendan juntos, como en el resto de los ramos, es mejor.

Además, se podría agregar bidones de agua a más sectores del colegio, Gracias por leer y acompañarme en este, cosas buenas y cosas mejorables del colegio portaliano.

Gabriel Alonso Henríquez Jáuregui 8vo

Día de la Familia

Por primera vez en nuestro colegio celebramos el día de la familia, una iniciativa del centro de padres que tuvo muy buena acogida por parte de los estudiantes y sus familias además de los profesores e integrantes del colegio. En una entretenida jornada de juegos típicos, campeonato de cueca, silla musical entre otros los presentes disfrutaron de un rico asado en cada uno de los cursos.

Felicitemos a los participantes de este evento por su entusiasmo y buena disposición para hacer de este un bello momento para la familia portaliana.

Compañeros Premiados
Queremos destacar a nuestros compañeros que han resultado premiados por la I. municipalidad de San Felipe y Senda Previene, en distintos concursos comunales, ellos son:
Magdalena Montiel de 3ero básico, Alexander Osorio de 5to. básico, Vicente Araya de 2do medio y Paz González de 3ero Medio.
Los felicitamos y también a los profesores que los han motivado a participar fuera de nuestro colegio.



Alexander Osorio
1er Lugar en concurso "Pinto mi comuna"

Paz González, 1er Lugar en concurso Senda
Vicente Araya, 2do lugar concurso Senda



Magdalena Montiel, destacada como mejor lectora a domicilio por la biblioteca municipal

Fotos Daniel Rodríguez



Taller de periodismo 2023



Noticreo

FIESTA DE LA CHILENIDAD / 42° ANIVERSARIO

Como en cada celebración de nuestras fiestas patrias, el colegio se viste de colores, de hermosas vestimentas, de música y gran entusiasmo por parte de todos los integrantes de la institución, pero hay un profesor que motiva con su amor a la cueca, nuestra danza nacional, quisimos conversar con él para conocer como celebraremos este año, nos referimos a Eduardo Reyes, profesor de educación física.

¿Cómo vamos a celebrar fiestas patrias en el colegio?

R. Este 15 de septiembre vamos a realizar el día de la chilenidad en donde habrán actividades típicas, juegos, bailes, competencias y es abierto para todas las familias.

¿Qué se siente enseñar cueca?

R. Cuando yo era niño no me enseñaron en mi escuela, aprendí con mi familia con mis tíos, entonces yo trato de enseñarles como a mi para que cuando ustedes estén grandes bailen mejor que yo, me gusta mucho la cueca y quiero transmitirlos.

¿Por qué la cueca es el único baile que se enseña en el colegio?

R. Es nuestro baile nacional, es importante que todo chileno aprenda a bailar para que no pasen vergüenza como algunas autoridades, además es mejor bailar una cosa bien que varias mal.

¿Qué tipos de cueca existen?

R. Está la cueca nortina, la central, la del sur o chilota, la campesina, de salón, la cueca brava, todas tienen la misma estructura, solo cambia la manera de hacer los pasos.



¿Qué importancia tiene celebrar fiestas patrias?

R. Es importante porque es el cumpleaños de Chile y nos reunimos con la familia.

¿Qué es lo que más le gusta de celebrar fiestas patrias?

R. Es una linda época, hacer asados, bailar, pasar en familia, encumbrar volantines y hacer juegos típicos.

¿Qué otros bailes enseña ud.?

R. Bailes del norte centro y sur, además latinoamericanos.



Quiero motivarlos a bailar bien la cueca

Entrevista Mario Sepúlveda Tapia Director Colegio Portaliano



Nuestro colegio esta de cumpleaños, es un momento de gran alegría para todos los que formamos parte de esta institución y para conocer como ha sido la historia conversamos con Don Mario Sepúlveda para que nos contara algunas anécdotas.

¿Que los motivó a crear el colegio?

R. En primer lugar lo que yo estudié, pedagogía en castellano y junto a mi señora que es educadora de párvulos quisimos dar vida a este sueño.

¿Cuales eran las primeras salas?

R. Las primeras salas casi están olvidadas ya que esta era una casa antigua de origen colonial y empezamos con pre-kinder, kinder, 1ero y 2do básico era muy chico el colegio.

¿Como era el uniforme en un inicio?

R. Es el mismo siempre de color burdeo y acompañado con gris.

¿Quien creo el himno del colegio y en que se inspiró?

R. Una profesora de los primeros años, ella hizo la letra, música y a nosotros nos gustó mucho.

¿Siempre pensó en el nombre Diego Portales o había otra alternativa?

R. No, siempre coincidimos en que Diego Portales era un ilustre ciudadano, fué biministro y el primero en visualizar la guerra contra Perú y Bolivia.

¿Siempre ha sido director del colegio?

R. Desde el año 1982 soy director y ha sido una experiencia muy importante ya que para iniciar el colegio había que tener muchos recursos y nosotros no teníamos tanto dinero, los bancos de esta ciudad no nos prestaron nos decían como dos profesores van a poner un colegio, hasta que finalmente un banco de Santiago nos financió.



¿Qué profesores están desde el inicio en el colegio?

R. Ninguno, pero si hay profesores que llevan muchos años como Silvio, Jaime Solar que llevan más de treinta años, Sergio Salazar, Loreto Alliende.

¿Hay alguna generación de estudiantes que recuerde en estos años?

R. Tengo buena memoria, recuerdo a todos los alumnos a pesar que han pasado miles, pero en especial recuerdo a los 11 primeros que egresaron, pero también a los que siguieron, pues hay ingenieros, médicos, profesores, abogados y nos sentimos tremendamente orgullosos de todos.

¿Como cree usted que la gente de San Felipe ve al colegio?

R. Yo pienso que lo ven con respeto, tratamos de formar alumnos con buenos valores, disciplina y conocimientos. Creo que estamos posicionados nosotros fuimos el tercer colegio privado de San Felipe.

¿Desde cuando no hace clases, lo extraña?

R. Mi pasión siempre fue hacer clases estuve hasta pandemia realizando clases eso quiere decir más de 40 años, era muy exigente como profesor.



¿Que es lo que más le gusta del aniversario?

R.El entusiasmo de los niños de los profesores, toda la preparación de los bailes, los lienzos las mamás que participan y los ex alumnos que vuelven a mirar las competencias.

¿Cual ha sido el mejor y peor momento del colegio?

R. El peor fue el año 2000 cuando estuvimos a punto de perder el colegio por una crisis económica, el incumplimiento de los pagos nos llevó a una situación límite, pero logramos salir adelante

¿Que se siente trabajar con su familia?

R. Ha sido una dicha, no todos tiene la oportunidad de trabajar con su familia, yo he trabajado con mi esposa, con mi hijo, con mi hermana, cuñados, sobrinas y para mi ha sido una suerte.

¿Que cosas mejoraría del colegio?

R. Siempre hay cosas que mejorar, hay más de 400 alumnos más 50 funcionarios y siempre se sugieren cosas, como agrandar el colegio, pero estamos en eso.



Alianza 80/90
vencedora este año



¿Que había en este lugar antes del colegio?

R. Una gran casona que era de mi suegra, hasta que nosotros la arrendamos para hacer el colegio

¿Que desea para el futuro del colegio?

R. Tener buenos alumnos, buenos resultados seguir siendo una familia somos un colegio acogedor, cálido y brindando la mejor atención a todo el alumnado.

¿Que actividades se dejaron de realizar y le gustaría que volvieran?

R. Bueno siempre nos hemos ido renovando, pero recuerdo el taller de yoga, o los viajes con los alumnos fuera del país Mexico, Miami, Paraguay, Bariloche, Brasil

¿Hay apoderados que fueran alumnos del colegio?

R. Si, hay muchos que tienen a sus hijos acá que se identifican con el colegio, le tienen cariño.

¿Tiene algún curso regalón?

R. Siempre hay cursos regalones, pero los que tenía bajo mi jefatura pues los tomaba en 1ero medio hasta 4to, y trabajábamos juntos para hacer la gira de estudios.